

Berliner Tageblatt und Handels-Zeitung.



Freizügigkeit und Dienstmädchenfürsorge.

Im Anschluß an die Verhandlungen des Abgeordneten-

hauses über die Freizügigkeit dürfte ein Punkt der jüngsten Sitzung des Reichstages für den Landkreis

von 20 März aus. Eine Unterstützung des genannten Vereins für die weibliche Jugend

der Freizügigkeit um die Freizügigkeit einzuschärfen, ist ja natürlich sehr wohlfeil.

Wieder einmal taucht das Gerücht von dem bevorstehenden Rücktritt des Ministers v. D. Rede auf.

Plauderei vom Goldenen Horn.

(Nachdruck verboten.) Konstantinopel, im April.

Konstantinopel steht im Zeichen des Verkehres und des großen Reimmachens! Schiff auf Schiff bringt Ladungen

erörtert haben. In dem Schein der Aufzählung eines geeigneten Nachfolgers Schwierigkeiten zu machen.

Mit der Frage, wann eine Legislaturperiode schließt, hat sich auch die Regierung beschäftigt

Graf v. Mirbach, der, wie unsere Leser wissen, für den Reichstag nicht mehr kandidieren will,

Die königliche Staatsregierung zu ersuchen, im Bundesrathe nachdrücklich dafür einzutreten,

Herr Graf v. Mirbach hat seinen Antrage auch eine Begründung beigegeben.

In der Kommission für den Reichshaushaltstages wurden bei der Vorberatung des Entwurfs eines Gesetzes,

Der Centralauschuß hiesiger kaufmännischer, gewerblicher und industrieller Vereine hat, wie uns der Vorstand

ohne Revolver angesehen könne, ob man nicht beim Besuche der Agia Sophia,

U propos: das Mistkranen der lieben Landsleute - und Anderer übrigens auch - gegen die Stadt am goldenen Horn

Ich kann nicht behaupten, daß ich in diesem Augenblicke sehr stolz auf meine Landsleute war,

darauf hinzuwirken, daß mit thunlichster Beschleunigung eine Kommission sachverständiger Männer einberufen werde,

Zur Abstellung der Inzunähigkeit, die sich aus der massenhaften Einlieferung von Postpaketen in den Abendstunden

Die Furcht vor der spanischen Flotte.

In Amerika hat sich die Furcht vor der spanischen Flotte noch immer nicht verringert.

Die Offiziere des Dampfers „Panama“ melden, daß ein spanisches Kriegsschiff auf der amerikanischen Route dem Dampfer

In einem späteren Telegramm meldet derselbe Korrespondent:

Landsleute, die beachtlichen, herzukommen, mögen sich dies hinter die Ohren schreiben:

In den großen internationalen Bierhallen von Pera, wie „Janni“, „Nikoli“, „Kotaklian“ brauchen Sie sich ebenso wenig zu fürchten,

Doch genug von den deutschen Landsleuten und griechischen Kellnern. Ich sage, wir stehen nicht nur im Zeichen des Verkehres,